
13. Oktober 2023
Die Freude vertreibt die Angst

Meine Kinder, heute ist Freitag der dreizehnte und vielen Menschen wurde im Vorfeld Angst gemacht. Da 
aber, wie ihr wisst, Angst ein schlechter Begleiter ist, solltet ihr statt dessen die Freude leben, denn sie 
vertreibt die Angst. Sendet heute viel Licht, Liebe, Freude, Frieden und Glück in die Welt hinaus und die  
Resonanzen werden sich zeigen. Alles wird gut! Amen.


